

El Club de Submarinismo Arrecife falla el 20º Concurso de Fotografía Submarina

22/12/2015



El Club de Submarinismo Arrecife de Elda celebró su clásica cena de Navidad el pasado sábado en los salones de la Quinta Lacy. Una vez allí, los socios y simpatizantes votaron el fallo de la 20ª edición del Concurso de Fotografía Submarina. El primer premio recayó en Josevi Payá, mientras que el segundo y tercero fue para Antonio Ortega y Rafa Sangrador respectivamente.

Tras la cena y la entrega de galardones se realizó un sorteo en el que cada socio obtuvo un premio, lo que causó una gran satisfacción por la calidad de los mismos. Los interesados en el submarinismo de la ciudad pueden acercarse al Club, situado en los bajos del Mercado Central, o entrar en su [página web](#), donde se incluyen numerosas actividades organizadas para 2016.